

Gesundheitsforum zu Darmkrebs lockte Besucher

Viele Besucher kamen erneut zum Gesundheitsforum, das seit 2007 vom Bad Salzunger Klinikum mit den beiden Zeitungen – Südhüringer Zeitung und Freies Wort – veranstaltet wird. Darmkrebs war Thema, diesmal mit Schwerpunkt Vorsorge. Zur Gesundheitsmesse im Foyer des Klinikums nutzten zahlreiche Besucher erneut die Möglichkeit, einen Gesundheitscheck durchführen zu lassen. Viele Neugierige drängten sich auch um die moderne Medizintechnik. Romildo Gonzalez-Rubio, Krankenpfleger in der Funktionsdiagnostik, erläuterte Ursula König aus Bad Salzungen (rechts) am Modell die Wirkungsweise einer Damspiegelung. *wei/Foto: Heiko Matz*

